

Logró el puntaje más alto en la PAES entre los liceos públicos de La Calera

Anahy Tapia, exalumna del Liceo Bicentenario de las Acacias, alcanzó este hito gracias a su esfuerzo, recursos gratuitos y el apoyo de su familia.

Valentina Vilches Menares
 La Estrella de Quillota - Petorca

Con esfuerzo, constancia y el apoyo de su familia, Anahy Tapia Morel, exalumna del Liceo Bicentenario de las Acacias de Artificio, se convirtió en la estudiante con el puntaje más alto en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) entre los establecimientos públicos de La Calera. Obtuvo 871 puntos en Competencia Lectora y 943 en Competencia Matemática 1, consolidando su excelencia académica.

Desde los 10 años, Anahy tuvo claridad sobre su meta: estudiar Ingeniería Civil Informática. Inspirada por su hermano y su primo, quienes le acercaron al mundo de la tecnología, y motivada por su pasión por la programación y los videojuegos, se propuso alcanzar este objetivo. Hoy, con su matrícula confirmada en la Universidad Técnica Federico Santa María, Anahy se prepara para iniciar sus clases el próximo 10 de marzo, un paso crucial hacia su sueño de ser profesional.

“Fue un proceso difícil porque lo hice sola”, confesó la estudiante, quien no pudo acceder a un preuniversitario debido a limitaciones económicas. Sin embargo, eso no fue un obstáculo, ya que utilizó recursos gratuitos como el canal de YouTube “Puntaje Nacional”, que ofrece clases simples y prácticas. “Ahí hacen lives, te enseñan, puedes aclarar dudas... eso me ayudó muchísimo”, indicó, añadiendo además que creó un horario riguroso que le permitió equilibrar las materias técnicas de su liceo con la preparación para la PAES.



LA MUNICIPALIDAD DE CALERA DESTACÓ A ANAHY TAPIA POR SUS ALTOS PUNTAJES EN LA PAES.

“No importa que no puedan entrar a un Preu, esfuércense, sean constantes y crean en su futuro”.

Anahy Tapia Morel

“No sirve estudiar una vez a la semana y meter toda la materia de golpe. Hay que ser constante y enfocarse”, explicó. Aunque enfrentó momentos de inseguridad y estrés, mantuvo la motivación recordando su sueño y el apoyo moral de su familia y amigos. “Si me caía, me levantaba. No importaba si algo no salía bien, seguía adelante porque sabía lo que quería”.

El esfuerzo de la joven no pasó desapercibido y el

municipio de La Calera la reconoció públicamente, destacando su logro como un ejemplo de superación y constancia para los jóvenes de la comuna. “No me lo esperaba, pero se siente bonito que reconozcan tu esfuerzo. Es como decir: lo logré”, comentó emocionada tras recibir felicitaciones del alcalde y otros representantes municipales.

LECCIONES DEL CAMINO

La futura profesional admitió que la preparación para dar el salto a la universidad no fue sencilla. Su liceo técnico-profesional demandaba atención en materias prácticas, lo que le obligó a organizar sus horarios cuidadosamente. “Lunes, martes y jueves estudiaba para el liceo y el resto de los días hasta el domingo estudiaba para la PAES”, contó, agregando que se apoyaba en ensayos y contenido online que le permitieron reforzar sus conocimientos.

Entre los retos más grandes, destacó el estudio de Historia: “No me gusta mucho, pero tenía que estudiarlo para la prueba. Hay materias que se hacen cuesta arriba, pero igual les ponía esfuerzo”, rememoró.

También recordó cómo adaptó su metodología de estudio tras obtener un bajo puntaje en su primer ensayo. “El primero fue pésimo, y fue ahí cuando entendí que no estaba estudiando de la forma correcta. Cambié el enfoque y me enfoqué en la constancia”, insistió Anahy.

Al hablar sobre su futuro, la joven reafirmó su compromiso de sacar su carrera adelante, empezar a trabajar y devolver el apoyo que recibió de su madre, adelantando que espera “sacar mi diploma, poder entrar a trabajar y ya tener mis cosas, ya no depender de nadie y poder darle la mano que me dio mi mamá en principio, para devolvérsela”. 🌟